
     
 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 18.05.2015 

Bürgeramt Mülheim, Bistro „Le Buffet“, Wiener Platz 2a, 51065 Köln 

 

Beginn: 19.00 Uhr, Ende: 20.15 Uhr 

Anwesend:  siehe Anwesenheitsliste (liegt dem Originalprotokoll anbei) 

 

TOP 1 Begrüßung 

Der Vorsitzende Manfred Steßgen begrüßt die anwesenden Mitgliedsvereine, Fördermitglieder 

Beiratsmitglieder und Vorstandsmitglieder. 

Herr Steßgen teilt mit, dass während der heutigen Mitgliederversammlung und im Anschluss fotografiert 

wird und die Fotos in Druckerzeugnissen und der Homepage veröffentlicht werden. Er bittet um 

Handzeichen falls eine Person nicht fotografiert werden möchte. Da keine Person ihre Hand hebt, stellt 

Herr Steßgen fest, dass alle Anwesenden fotografiert werden dürfen. 

 

TOP 2 Festellung zur Einladung und Beschlussfähigkeit 

Herr Steßgen stellt fest, dass frist-, form-, und ordnungsgemäß laut Satzung zur Mitgliederversammlung 

eingeladen wurde. Die Versammlung ist beschlussfähig mit 30 anwesenden stimmberechtigten 

Vereinen, Förderen und Vorstandsmitgliedern.  

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2014 

war auf der Homepage des KSFV veröffentlicht worden und blieb ohne Einspruch. 

Protokollführer: Sabine M. Steßgen 

 

TOP 3 Berichte des Vorstandes und des Beirates 

Herr Steßgen berichtet anhand einer Power-Point-Präsentation über die Arbeit des Vorstands und 

Beirats im Jahr 2014. 

Dieser Bericht wird von den Mitgliedern zustimmend zur Kenntnis genommen. 

Der Bericht liegt dem Originalprotokoll anbei. 

 

TOP 4 Kassenbericht 

Die Schatzmeisterin Sabine M. Steßgen erläutert den vorliegenden Kassenbericht. 

Es hat hierzu keine Einwände gegeben. 

 

TOP 5 Bericht der Kassenprüfung 

Die Kassenprüfer Wilfried Höfer und Holger Boshammer haben am 30.03.2015 bei Frau Steßgen 

die Kasse geprüft. Herr Boshammer liest den Kassenprüfungsbericht für das Jahr 2014 vor. Es gab 

keine Beanstandungen. Die Belege waren stimmig und nachvollziehbar. Der Kassenprüfungsbericht liegt 

dem Originalprotokoll anbei. 

 

TOP 6 Entlastung des Vorstandes 

Der Antrag auf Entlastung wird aus der Versammlung heraus gestellt. Die Entlastung des Vorstandes 

erfolgt einstimmig. 
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TOP 7 Nachwahl Vorstand/Beirat 

Manfred Steßgen bedankt sich bei Helmut Wefelmeier für die Mitarbeit und verabschiedet ihn 

aus dem Vorstand. Ebenso trifft dies auf Hans Stoll zu, der leider aus persönlichen Gründen verhindert 

ist. Es stehen somit zwei Ämter im Vorstand zur Verfügung. 

Die bisherige Schatzmeisterin Sabine M. Steßgen hatte in der Vergangenheit bereits bekundet von 

ihrem Amt zurücktreten zu wollen, wenn es einen Nachfolger für sie gäbe. Dies scheint der fall zu sein, 

so dass Sabine M. Steßgen ihren Rücktritt als Schatzmeisterin mit sofortiger Wirkung bekannt gibt. 

Somit besteht nun auch Fakanz für das Amt des Schatzmeisters.  

 

Wahlen:  

- Schatzmeister: Andres Puhlmann wird zur Wahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

- Vorstandsmitglied: Sabine M. Steßgen wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

- Vorstandsmitglied: Helmut Jung wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

 

Alle neu gewählten nehmen ihr Amt an. Die Amtsdauer endet im Jahr 2016 mit der nächsten regulären 

Wahlperiode des gesamten Vorstands. 

 

Für den Beirat sind z. Z. keine Nachwahlen erforderlich. Vorschläge zur Erweiterung sind keine benannt 

worden. 

 

TOP 8 Anträge auf Beitragserhöhung 

Ein Beschlussvorschlag von Vorstand und Beirat zur Entscheidung den Mitgliedsbeitrag von 20,00€ auf 

30,00€ anzuheben wurde mit der Einladung zu heutigen Sitzung verteilt.  

Es findet eine Pro- und Contradiskussion statt. 

Die folgende Abstimmung ergibt bei zwei Enthaltungen und einer Gegenstimme ein eindeutige 

Zustimmung zur Beitragserhöhung auf 30,00€ ab dem Geschäftsjahr 2016. 

 

TOP 9 Festlegung des Haushaltes 

Frau Steßgen stellt den Haushaltsplan für das Jahr 2015 vor. Dieser wird von der Versammlung 

einstimmig genehmigt und liegt dem Originalprotokoll anbei. 

 

TOP 10 Verschiedenes 

Aus der Versammlung kommen Fragen zur Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen der Sportstadt 
Köln auf. Manfred Steßgen berichtet, dass hierzu Gespräche in Kürze stattfinden werden. Die Sportstadt 
Köln will mit dem KSFV das weitere Vorgehen abstimmen. 
 
Mit einem Dank an Vorstand, Beirat und die Versammlungsteilnehmer/innen endet die Sitzung. 
 
 
Köln, den 02.06.2015 
 
 
 

        Manfred Steßgen               Sabine M. Steßgen 

(Vorsitzender + Versammlungsleiter)    (Protokollführer)  
 
 
 

 


